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Question écrite 
La Suisse face à la menace du fentanyl : prévention ou 
catastrophe imminente ? 

La Suisse n’est pas à l’abri d’une crise liée au fentanyl, un opioïde de 
synthèse extrêmement puissant.  

Tom Wolf, expert à San Francisco, met en garde contre cette menace qui 
pourrait frapper la Suisse. Aux Etats-Unis, San Francisco fait face à une crise 
massive du fentanyl, mais les tentatives de contrôler la situation, comme 
l’ouverture de centres d’injection supervisés, ont échoué, contrairement au 
succès des « Fixerstübli » en Suisse, notamment à Zurich. 

Avec l’interdiction par les talibans de la culture du pavot à opium en 
Afghanistan depuis 2022, l’héroïne pourrait devenir rare en Suisse. Le 
fentanyl, déjà répandu à San Francisco, pourrait ainsi se substituer à 
l’héroïne, augmentant le risque d’une crise similaire en Suisse. 

En Suisse, le fentanyl est de plus en plus courant depuis 2021, 
particulièrement dans des villes comme Zurich et Bâle, qui ont déjà 
développé des stratégies pour prévenir une crise similaire. 
 

Ma question est la suivante : 
Le Conseil d’Etat a-t-il lui aussi anticipé cette menace en mettant en 

place des concepts préventifs similaires à ceux de Zurich et Bâle afin de 
lutter contre une éventuelle crise du fentanyl ? 
 

Que le Conseil d’Etat soit remercié des réponses qu’il apportera à la 
présente. 


